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ИМПУЛЬС  №2 
20 декабря 2018 г. 

Газета учащихся, учителей и родителей школы №2. г.Бородино  

 

 

Желаю счастья в доме! 
Дорогие ученики, учителя школы и все, кто работает вместе с нами! От всей души 
поздравляю вас с наступающим 2019 годом! 

Все мы ждем, что следующий год непременно станет лучше предыдущего и сбудутся 
наши заветные мечты, воплотятся в жизнь задуманные планы. Конечно, я желаю, 
чтобы так все и случилось! 

Но я бы хотела отметить, что уходящий 2018 год, тоже был для нашей школы 
неплохим. У нас много успехов и достижений. Мы полностью закончили ремонт крыши, 
хорошо подготовили школу к учебному году, у нас появился новый забор. Наши ученики 
успешно выступают на олимпиадах и конкурсах, учителя готовят к экзаменам будущих 
выпускников… Жизнь идет своим чередом.  

В 2019 году пусть у вас исполнятся все желания! Ученики успешно перейдут в следующий 
класс, а выпускники хорошо сдадут экзамены и получат аттестаты. Пусть все 
получают те оценки, которые хотят получать и к которым стремятся.  Учителям 
главное желаю терпения. А также доброжелательного отношения к ученикам. И еще 
желаю, чтобы у всех было счастье в доме! Когда в доме все хорошо, то и на работе 
тоже все будет складываться так, как надо. 

Наталья Федоровна Маркелова, директор школы  
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Дела хозяйственные 
Новый забор вокруг школы 
 

Сложно было не заметить, что вокруг школы осенью 
начались работы. Старый забор был снесен, а на его месте 
появился новый. Корреспондент «Импульса» Мария 
КОВАЛЬЧУК разговаривала на эту тему с директором 
школы Натальей Федоровной Маркеловой 

- Наталья Федоровна, чем вызвана замена забора? 

- Старый был разбитый, его испортили и было принято решение поменять забор.  

- Делать его именно таким хотели изначально? 

- Вариантов было много, но остановились на этом исходя из бюджета, такой вариант 
более приемлем. 

- Кто выполнял непосредственно сами работы? 
- К нам на помощь пришли работники ПТУ и, конечно, сами работники школы. Сделали 
всё своими силами. 
- Может быть вообще обойтись без забора вокруг школы? 

- Нет… Это неправильно. Убирать забор мы не планируем, этот, думаю не сломают, как 
прошлый. 
 

--  

Мария Ковальчук 
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Победители 
Наши – лучшие! 

31 октября в диско-зале Дворца культуры «Угольщик» прошла интеллектуальная игра по 
спортивному «Что, где когда», в которой приняли участие четыре команды 
старшеклассников из Бородино и Заозерного. Игра была посвящена Дню работников 
внутренних органов России. Руководство полиции не только предоставили призы, но 
активно участвовали в подготовке и проведении встречи: тестировали пакет вопросов, 
подготовленного руководителем городского клуба знатоков Любовью Михайловной 
Новиковой, работали с счетной комиссии. С приветственным словом к командам 
обратился заместитель начальника МО МВД России «Бородинский» подполковник 
полиции Максим Петрович Косовицкий. Ребята, а все они осознанно выбрали классы 
правовой направленности, с увлечением отвечали на вопросы. Им пришлось применить не 
только теоретические знания, но и проявить смекалку и навыки командной работы. В 
качестве поощрительный призов участники получили брошюры с Конституцией 
Российской федерации, а победители команда «Честь имею» из бородинской школы №2 
получили набор книг. Такая форма взаимодействия полиции и школьников понравилась 
всем участникам игры. Все они выразили уверенность, что встречи за игровыми столами 
будут продолжаться. 

Надо заметить, что знатоки из команды нашей школы не являются учениками правовых 
классов, как игроки других команд. Но, тем не менее, именно они стали победителями! 

С организатором  команды Екатериной Андреевной Вершининой, с игроками и лидером 
команды Викторией Горьковой беседовала корреспондент «Импульса» Эльвира 

ТКАЧЕНКО 

 

С Екатериной Андреевной  
1) В игре участвовали :  Абухович Влад, Горькова Вика,  Згурский Рома, Лейман, Яковлев 
Илья, Тихонов Игорь,  
2) -почему решили участвовать? 

- Нам сказали, что нужно поучаствовать в игре «Что?Где?Когда?» мы вот и пошли.  
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3) - рассчитывали ли на победу? 

- 50 на 50 

4) - как  долго готовились?  

- не долго,  мы готовились  за 2 дня, беседовали, разбрали какие-то задания и вопросы.  

5) -собирается ли команда дальше участвовать в играх? 

- Конечно 

 

С Горьковой Викой  
1) - понравилось ли играть?  

- Да 

2)- что самое сложное в роли капитана команды? 

- Наверное, следить за дисциплиной, потому что многие говорили своё мнение пока я 
писала, кто-то говорил «Нет» , кто-то говорил «Да»  и мне нужно было самой выбрать 
какой правильный ответ  

3) на кого он опирался в игре больше всего? 

- Абухович Влад и Лейман  

4) какое чувство было когда выиграли? 

-Да неожиданное, очень были рады и пребывали в восторге! 

5) собирается ли продолжать  в дальнейшем игру "Что? Где? Когда?" 

- да 
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 На сцене почти нет 
волнения 
 

Григорий Оситняжский начал играть на баяне 
довольно рано. Это неудивительно, ведь у него вся 
семья очень музыкальна. Ни один раз он становился 
призером и лауреатом различных конкурсов. А его 
преподаватель баяна в школе искусств Роман Чуринов 
отзывается о Григории, как об очень талантливом 
ученике, который многого добьется в музыке, если 
будет стараться. Григорий учится в шестом классе. Но 
где только в городе ему уже не приходилось играть! И 
в социальной защите, и на сцене родной второй 
школы, и не менее родной школы искусств, и на сцене 
других населенных пунктов. В октябре этого года он 
принял участие в региональном медиа-фестивале во 
Дворце культуры «Угольщик». 

Не удивительно, что у Григория уже есть даже собственный корреспондент! Правда она 
ему и родная сестра. Яна Оситняжская побеседовала с Григорием после концерта во 
Дворце культуры. 

- Григорий, где еще ты принимал участие в этом году, кроме фестиваля? 

- В медиа-фестивале «Звездочки СУЭК». 

- Ты играл соло? 

- Нет, мы играли с народным оркестром школы искусств. 

- Что за произведение вы исполняли? 

- «Меланхолический вальс» Даргомыжского. 

- Жюри понравилось ваше выступление? 

- Не просто понравилось! Мы стали лауреатами! Оркестр сыграл отлично. 

-А тебе самому нравится играть на сцене? 

- Да. 

- Для тебя это совсем не сложно? 

- Я, конечно, волнуюсь и иногда бывают трудности… Но, в общем все-таки легко! 

- Спасибо за интервью. Уверена впереди тебя еще ждет не один диплом лауреата. 
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ЧЕМ ЗАПОМНИЛСЯ УХОДЯЩИЙ ГОД 
 Год был замечательный! 

2018 был хороший, интересный год. Меня стараются 
занимать полезными вещами, поэтому я не скучаю. 
 
Очень люблю футбол и с удовольствием хожу на 
тренировки 3 раза в неделю. Смотрю в интернете, как 
играют лучшие футболисты. В этом году был 
домашний чемпионат мира. Болел за наших и очень 
рад, что выступили хорошо. Давайте поставим тренеру 

сборной памятник! Тоже время от времени участвую в футбольных соревнованиях и в 
этом году начал получать свои первые медали. Запомню, конечно, навсегда, как и когда 
это произошло. 
 
Летом съездил в Гренаду на музыкальный сезон. Вообще-то лагерь летний не люблю, но 
там правда было хорошо: толпа ребят разных возрастов, которые учатся музыке. Разные 
инструменты, преподаватели из Академии музыки и театра, воспитатели-психологи. 
Каждый день занимался балалайкой, брал мастерклассы и участвовал в разных 
развлечениях - квестах, викторинах. В Красноярск выезжали посмотреть интересности. 
Мне понравился Ньютон-Парк. В футбол там тоже играли. Только они музыканты и не 
тренируются, а я и музыкант, и тренируюсь )). Всех обыграл. 
 
В лагерь приезжал троюродный брат, которого я никогда раньше не видел. Они с его 
папой приехали издалека к нам погостить и заодно навестили меня в Гренаде. Теперь 
точно знаю, кто такой Степа. Потом мы с бабушкой и дедом ездили в Роев ручей в 
зоопарк. Давно там не был, так что было интересно и запомнилось. 
 
Мы с дедом любим съездить на рыбалку, поискать рыбные места на окрестных водоемах. 
В основном ловим карасей и хариуса. А осенью не скажем где поймали 2х щук - ура! 
Карасика, который летом жил у меня, отпустили в Бородинский пруд. Пусть подрастёт, 
потом поймаю, если не поумнеет. 
 
В школе осенью были выборы капитана Созвездия детства. И меня переизбрали на второй 
срок. Благодарен ребятам, которые голосовали за меня. Постараюсь не подводить. 
 
В этом году у меня была первая круглая дата, мне исполнилось 10 лет. Дома все 
радовались, старались устроить мне праздник. И по поводу моего Дня рождения угостили 
тортом весь класс. Это было здорово! Кажется, нашим понравилось. 
 
Летняя программа для внеклассного чтения была больше, чем в прошлые годы. И я не 
успел все прочитать за лето. Сейчас заканчиваю. Запомнились повести Астрид Линдгрен 
«Калле Блюмквист сыщик». Здорово! До чего интересные бывают книги! Не жалею, что 
читаю летом. 

Илья КЛИМОВ, внештатный корреспондент  
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 Кататься на 
аттракционах – это 
замечательно! 
Сергей Журавлев говорит, что не очень 
сильно любит писать сочинения, но 
согласился написать небольшую заметку 
для «Импульса» о том, что ему больше 
всего запомнилось в этом году. 

В этом году летом мы с родителями ездили 
в Красноярск, в зоопарк «Роев ручей». 
Между прочим, нам сказали, что это один 
из самых крупных зоопарков России. И мне 
там очень понравилось! Особенно 
запомнились жираф, верблюд, обезьяны. 

Но в «Роевом ручье» не только животные. 
Еще я покатался на разных аттракционах. 

Это было классно!  

Потом мы пошли в кафе, потому что очень захотелось есть. Взяли там суши и газировку 
«Мохито». Вкуснятина!  

Эта поездка в Красноярск, в зоопарк «Роев ручей» мне запомнилась очень ярко. До сих 
пор ее вспоминаю. 
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Две младших сестры! 
Наш ответственный выпускающий газеты Александр Кандеев тоже любит лето и 
путешествовать. Но этот год ему запомнился совсем другим.  

- У меня уже есть одна сестренка – Маша, - рассказывает 
Александр, - но в октябре появилась еще одна – Аня! У меня 
теперь две младшие сестры. Я их очень люблю! Ведья – 
старший брат. Надо не просто их защищать, но и стремиться во 
всем быть примером. И, конечно, помогать родителям теперь 
придется больше! 
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Встреча с 
Олимпийской 
чемпионкой! 
Яна Оситняжская не только личный 
корреспондент своего брата Григория, сама она 
тоже успешно учится в школе искусств игре на 
домре и в начале этого учебного года была 
награждена директором школы искусств 
Анастасией  Максимовой почетной грамотой. 
Особенно уходящий год запомнился Яне участием 
в городском конкурсе, объявленном весной  
Красноярской академией биатлона и знакомством с 
двукратной Олимпийской чемпионкой Ольгой 
Медведцевой. Для участия в конкурсе надо было 
написать письмо Ольге и придумать девиз к 
символу  соревнований имени Ольги Медведцевой 
– лисенку с биатлонной винтовкой. Яна написала в 

письме, что гордиться жить в городе, где выросла и пришла к таким высоким победам 
знаменитая спортсменка. А символу Яна придумала такой девиз: «Мы лисята – просто 
класс! Догони попробуй нас!». И хотя победа в конкурсе досталась ученице из третьей 
школы, Ольга отметила девиз Яны, сфотографировалась с ней и подарила символичный 
подарок. Ольга сказала, что все девизы, которые прислали ученики будут использованы во 
время ее соревнований. Надо заметить, что Яна Оситняжская – единственная ученица 
второй школы, принявшая участие в этом конкурсе. 
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ШКОЛЬНАЯ 
ЖИЗНЬ 
«Желаю весело встретить 

праздник!» 

 

Яна РАЗАКБЕРДИЕВА, 
корреспондент школьной 
газеты пишет стихи. Их вы 
можете прочитать на 
предпоследней странице 
«Импульса» в рубрике 
«творчество учеников нашей 
школы». Неудивительно, что 
любимые предметы Яны 
русский язык и литература. А 
любимая учительница, которая 
их ведет Елена Евгеньевна 

Королькова. Она же классный руководитель в классе, где учится Яна.  Накануне Нового 
года ученица взяла интервью у своей любимой учительницы. 

- Елена Евгеньевна, Вы всегда мечтали быть учителем? 

- Лет с одиннадцати. 

- А почему? 

- У меня мама учителем. Вела историю. И я сама очень люблю детей. Всегда любила. 

- Про кого из писателей или поэтов Вам особенно нравится рассказывать? 

- Про творчество Сергея Есенина. Нравятся его стихи. Очень нравятся. 

- Часто ли Вам приходится ставить двойки. Что чаще пятерки или двойки? 

- Двойки, к сожалению, ставить приходится. Но пятерки я люблю ставить чаще. 

- Были ли у Вас ученики, которые стали учителями? Сейчас кто-нибудь из ребят мечтает 
стать учителем? 

- Да, такие ученики были. А сейчас не знаю. Еще все маленькие, про будущую профессию 
не думают пока. 

- Как Вы празднуете Новый год, а как Рождество? Какой из этих праздников Вам больше 
нравится? 

- Новый год отмечаем всей семьей, в Рождество просто отдыхаем. Мне как-то понятнее и 
ближе Новый год. 

- Есть ли у Вас любимое произведение о Рождестве? 

- Да, конечно. Это «Ночь перед Рождеством» Николая Васильевича Гоголя. 

- Елена Евгеньевна, что Вы пожелаете на Новый год своим ученикам? Вообще всем 
ученикам школы? 
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- Я желаю хорошо отдохнуть! Весело встретить праздник. Вдоволь накататься на лыжах и 
коньках. Сходить на прогулку в зимний лес! 

Праздничный стол 
А что у Вас вкусненького? 

Впереди самый любимый у большинства праздник Новый год! А что принято в Новый 
год, кроме подарков? Конечно праздничный стол! Какие любимые блюда будут на столе у 
директора, завуча и некоторых классных руководителей выясняла старший корреспондент 
газеты «Импульс» Полина МОКРЕЦОВА 

Любимые блюда на праздничном столе у классных руководителей 
 

Наталья Федоровна Маркелова (директор школы) 

- торт «Наполеон» 
 

Селиванова Наталья Ивановна (завуч) 
 
- отбивная из свинины 
 

Колесникова Валентина Алексеевна 
(учитель русского языка и литературы): 
-Все блюда на праздничном столе 
 

Степанович Татьяна Анатольевна 
(учитель начальных классов): 
-Греческий салат 

Андроник Наталья Ивановна 
(учитель математики): 
- Суфле из красной рыбы 
 

Мурашкина Виктория Владимировна 
(учитель истории): 
-Салат из кальмаров  
 

Шиханцева Кристина Эдуардовна 
(учитель географии): 
-Салат «Оливье» 
 

Кисельман  Лидия  Эрнстовна  
(учитель химии и биологии): 
- Запечённая  или фаршированная курица  
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КАНИКУЛЫ 
ЭССЭ Старшего корреспондента «Импульса» Полины Мокрецовой о каникулах 

Куда сходить в Бородино в новогодние каникулы? 

 

К сожалению, в нашем городе не так много мест куда можно 
было бы сходить. Но всё-таки места есть. Например, на 
выходных  можно провести время в кинотеатре всей семьёй или 
с друзьями. В будние дни весёлой компанией сходить на каток 
или в бассейн. Дворец культуры «Угольщик» проводит 
множество различных мероприятий как для детей, так и для 
взрослых . Многопрофильный Молодёжный Центр проводит  
разноплановые мероприятия не только у себя, но и в других 
учреждениях города. Летом этого года построили ТЦ «Оранж 

Way», в котором есть  и одежда, и канцелярия, и бытовая техника, и обувь. Каникулы 
всегда пролетают незаметно, а если время проводить  их с пользой, то точно не 
соскучишься . 

 

1) Куда я сама хожу в городе в новогодние каникулы? 

-Я отчасти больше домосед. Люблю заниматься домашними делами, а именно 
творчеством или делать уроки . Домашний кинотеатр - отличная вещь , с помощью 
которой я провожу время с пользой. Также я хожу в наш кинотеатр , в бассейн , на 
каток. Посещаю Дворец Культуры и Молодёжный Центр. 

2) Что мне особенно запомнилось в прошлом году или в предыдущие? 

-На зимних каникулах в прошлом году мы группой( 30 человек) посетили культурную (или 
можно сказать северную) столицу России – Санкт-Петербург. Поездка была 
организованна компанией «СУЭК»  и называлась она «Рождественские каникулы в 
Санкт-Петербурге». Мы ходили на разные экскурсии , рассматривали все красоты 
города. Конечно, было весело, потому что у нас были очень хорошие и добрые 
сопровождающие . Сама атмосфера, по моему  мнению, была в поезде .Мы ехали 3 дня 
туда и 3 дня обратно и именно там мы начали потихоньку знакомится, ходили в вагон-
ресторан , кушали свою еду ,играли в различные игры ,смеялись и многое другое, поэтому 
время пролетело незаметно .Это были мои самые лучшие новогодние каникулы! 

3) Куда  бы я повела своих гостей в Бородино, что бы им показала, если бы они 
приехали из-за границы. 

-Неотъемлемой чертой города , конечно же ,является  филиал АО«СУЭК-Красноярск» « 
Разрез Бородинский имени М.И.Щадова» . Можно было устроить экскурсию по нему или 
же сводить гостей в АБК, там  находится музей, посвящённый разрезу.Также есть 
городской музей, где рассказывают про историю  создания города.  

4) Что я могу порекомендовать своим ровесникам в городе: спортивный 
комплекс(бассейн), лыже - роллерную трассу , горки ,музей истории города 
,библиотеку  ,Дворец Культуры «Угольщик»(кино ,мероприятия),торговый 
комплекс и т.д.. 
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-Скорее всего,  я бы порекомендовала  сходить в  Дворец Культуры «Угольщик» в 
кинотеатр на какой-нибудь фильм. Киноиндустрия с каждым днём радует нас всё 
новыми и новыми сюжетами и жанрами. Мне нравятся абсолютно любые жанры, они 
могут быть интересными и захватывающими. 

5) Чтобы я хотела, чтобы было в городе, чтобы интересно провести время на 
каникулах 

-Я бы очень хотела, чтобы в нашем городе  были  квест - игры на разные тематики.  Там 
точно можно было бы проводить время с хорошей компанией ,т.к. квест – игры 
проходят группы людей в количестве от 4 человек. 

6)Чего бы хотели мои друзья, одноклассники  

- Мои одноклассники хотели бы расширить ТЦ «Оранж Way», установить сувенирную 
лавку(с напоминаниями о городе), построить батутный центр, сдавать спортивный 
инвентарь на прокат и развернуть где-нибудь в центре города развлекательный центр. 
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НОВОГОДНИЕ 
ИНТЕРВЬЮ 
 Анна Лысова – самый юный корреспондент 
«Импульса». Она учится в пятом классе! И тем 
не менее Аня к Новогоднему номеру взяла 
несколько интервью! Два у своих подружек – 
Насти и Вики, одно у папы. А еще одно…. Вы не 
поверите! Аня – настоящий журналист! Она 
смогла разговорить даже свою любимую собаку 
Рыжуху, и та ответила ей на два вопроса! 

Итак! Читайте… 

Интервью с папой 

- Папа, какой праздник ты любишь больше: Новый 
год или Рождество? И почему? 

- Я люблю Новый год! Потому что вся семья 
собирается вместе. 

- Какое новогоднее блюдо тебе нравится больше всего? 

- Картофельное пюре, свиная отбивная, курица, запеченная в духовке и традиционный 
салат – сельдь под шубой! 

- Ты загадываешь желание в Новогоднюю ночь? Сбывается? 

- Нет, никогда не загадывал и поэтому не знаю сбывается или нет. 

- Кому на Новый год ты даришь подарки и от кого получаешь? 

- Я дарю всей семье и от всей семьи же и получаю. 

- Тебе запомнился какой-нибудь особенный подарок? 

- Все подарки хороши всегда! 

 

Интервью с подружкой Настей 

- Настя, Новый год твой любимый праздник или нет? Если да то, почему?  

- Да! Потому что дарят подарки и кругом вообще замечательная радостная атмосфера! 

- От кого ты получаешь подарки? И делаешь ли ты их сама? 

- Я получаю от мамы и папы. А сама, к сожалению, не делаю. 

- Как ты думаешь Дед Мороз существует на самом деле? 

- Да. 

- Какие каникулы лучше: зимние или летние? Почему? 

- Конечно летние! Во-первых, их больше! А во-вторых, тепло потому что. 
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- Где ты мечтаешь встретить Новый год? 

- Дома, всей семьей. 

 

Интервью с подружкой Викой 

- Вика, Новый год твой любимый праздник или нет? Если да то, почему?  

- Да! Потому что много всего вкусного на столе и покупаем много вкусных вещей. И 
потому что дарят подарки. 

- От кого ты получаешь подарки?  

- От Деда Мороза.  

- Как ты думаешь Дед Мороз существует на самом деле? 

- Да. 

- Какие каникулы лучше: зимние или летние? Почему? 

- Летние! Можно позагорать, съездить на озеро покупаться. 

- Где ты мечтаешь встретить Новый год? 

- В Новороссийске. 

 

А вот что что ответила Рыжуха! Правда ей было некогда и вообще разговаривать она 
не очень любит (больше привыкла лаять). Поэтому она согласилась ответить только на 
два вопроса. 

- Рыжуха, тебе нравится жить у нас? 

- Да! 

- Ты больше любишь зиму или лето? И почему? 

- Я больше люблю лето. Потому что меня поливают из шланга! 

 

Кроме того, Анна написала еще и небольшую журналистскую зарисовку – 
воспоминание о том, как в школе проходил Осенний бал. 

 На этот осенний бал я пришла в зеленом платье. Мы выступали – пели частушки. После 
этого начались разные конкурсы, танцевальный батл. Победила, конечно, дружба! Мы 
соревновались между шестыми и пятыми классами. Помню включили песни, и первая 
пошла танцевать Алина. Потом Вика, а потом Тимофей. Остальные почему-то 
застеснялись. 

Во время конкурсов мы расклеивали дорожные знаки. А в самом конце мы давали клятву, 
что не будем пропуская уроки и не будем лениться учиться. 
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ТВОРЧЕСТВО 
*** 

Твои глаза — не зеркало души, 

А во Вселенную распыхнутые окна. 

Но почему печальные они? 

Твоя печаль мне рвёт души волокна. 

Твоя печаль проникла в сердце мне 

И ощутил её я в сердце лично. 

Ведь я совсем никто в твоей судьбе, 

Но ты вдруг стала мне не безразлична. 

 

 

 

 

*** 

Я люблю тебя, Сестрёнка! 

Как мне плохо без тебя! 

Лишь с тобой не одинока 

Всё это время была я! 

Почему от нас уходишь? 

Не спеши! Побудь со мной! 

Но быть может ты не хочешь 

Напоследок поговорить с младшей сестрой? 

Слёзы льются! 

Все смеются! 

Но не я. 

Я жду тебя... 

Поговори со мной, Сестрёнка! 

О чём-нибудь поговори! 

Последние мгновенья счастья 

Прошу молю мне подари! 

Уснуть не могу, 

Всё вокруг замерло. 
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Во тьму поглощённый кошмар. 

Меня мучают страхи, 

Вокруг всё скрипит. 

В отчаянии начал терятся! 

А мне ангел кричит -Успокойся! 

Попробуй уснуть и забыться! 

Ведь завтра такого не будет! 

Если ты сможешь смириться... 

 

*** 

Уснуть не могу, 

Всё вокруг замерло. 

Во тьму поглощённый кошмар. 

Меня мучают страхи, 

Вокруг всё скрипит. 

В отчаянии начал терятся! 

А мне ангел кричит -Успокойся! 

Попробуй уснуть и забыться! 

Ведь завтра такого не будет! 

Если ты сможешь смериться... 
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До будущей встречи! 
Журналистом быть интересно! 

Дорогие друзья! Ученики, учителя, родители! У Вас в руках второй выпуск школьной 
газеты «Импульс»! Накануне Нового года мы посвятили ее, конечно, празднику. Но здесь 
вы найдете и кое-какие моменты из школьной жизни, начиная с сентября. А также стихи 
ученицы нашей школы.  

У современных школьников очень много забот. Они постоянно заняты. И, тем не менее, 
некоторые из них находят время для такого увлекательного дела, как журналистика и 
создание школьной газеты. Ведь именно то, что вы, школьники посчитаете главным в 
своей жизни, о чем напишите, навсегда останется на страницах газеты и будет хранится 
долгое время! 

Поэтому я приглашаю всех желающих в нашу редколлегию. В феврале мы планируем 
создать следующий номер. О чем и какой он будет зависит от вас, ребята!  

Я жду всех будущих журналистов каждые вторник и четверг в актовом зале с 13.00 до 
14.00. Если не получается подойти, то можете позвонить мне по телефону (8-923-333-08-84) 
и обсудить интересующий вопрос или предложить тему статьи. Или сразу отправить 
материал или фото на электронную почту: xeniashinko@mail.ru А также на WhatsApp или 
Viber.  

 

Я поздравляю всех с наступающим Новым годом и Рождеством Христовым! Желаю во 
всем удачи и творческого настроения!  

Благодарю всех, кто работал над этим номером! Вы – молодцы! Настоящие 
журналисты! 

Оксана Викторовна СЕРЕНКОВА, руководитель творческого объединения «Юный 
журналист» 

*** 

 

Над этим выпуском работали: 
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